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  新年度が始まりました。昨年度に引き続き校長

を務めます栗原 晴です。よろしくお願いいたします。 

  さて、学校では、４月８日に始業式、９日には入学式を無事執

り行うことができました。昨年度と比べると、生徒 30 名、教職

員 4 名、計 34 名の増加でやや密な状況となりました。昨年度の

今頃は、生徒が一人もいない状況だ

ったことを思い出します。今年度

は、授業も部活動も順調に始まり、現在は家庭訪問期間中です。ゴー

ルデンウィーク明けには運動部の地区大会も行われる予定です。こう

いう当たり前のことが本当にありがたいと思えます。 

1 年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

  今年度のスローガンは、昨年度に引き続き「Challenge!!」に

しました。変化の激しいこれからの時代を生き抜くためには、生

涯学び続け、成長し続けることが求められます。大人になっても

成長を続けるためには、それまでの自分の欠点を認めたり、うま

くできていたやり方を見直したりしなければならないこともあ

ります。大人が自分を変えるのは勇気がいるものです。

生徒たちが、将来、勇気をもって自分を変える挑戦が

できるよう、義務教育最後の3年間で、一人一人が何

かに「挑戦」し、それを互いに「応援」し合える学校

を目指していきたいと思います。 

また、挑戦には失敗がつきものです。むしろ、失敗

を経験することは成長するために大切です。そこで、

先日の保護者会では、大人が手を貸し過ぎないよう上

の言葉を紹介させていただきました。子供たちに任せ

るのは心配な面もあるかと思いますが、よろしくお願

いします。 

 
 

《生徒の指標》【旭中学校生徒の誓い】 
「世界の旭中学校 私がそれを代表する」   旭中生徒会 

１．私たちは、心をこめてあいさつをします。 

２．私たちは、時間を守り自ら学習に励みます。 

３．私たちは、他人の気持ちを尊重し助け合います。 

４．私たちは、進んで働きます。 

５．私たちは、社会生活のルールを守ります。 

乳児はしっかり 肌を離すな 

幼児は肌を離せ 手を離すな 

少年は手を離せ 目を離すな 

青年は目を離せ 心を離すな 

保護者会で紹介した言葉 

勉強と部活動の両立を。 

今年度はテストと部活動について少

し変更することにしました。まず、テス

ト勉強がしやすくなるよう期末テスト

を 2 日間にします。ただし、テスト前の

部活動休止期間は 5 日前からを 4 日前

からにします。テスト当日は部活動を休

止し、翌日からしっかり活動するように

します。また、部活動が土日両日できる

のは大会等 1 週間前からでしたが 2 週

間前からにします。 

テストも大会等も全力を尽くしてほ

しいと思います。ご理解、ご協力をよろ

しくお願いします。 



１７７名が入学、立派な入学式でした！ 

  ４月９日、入学式を行いました。今年は保護者の方々も参加する

ことができ温かな式になりました。177 名の新入生は落ち着いた

態度で式に臨み、新入生代表挨拶も、中学生としての希望に満ちた

立派な挨拶でした。式辞では「生徒の誓い」と「Challenge」について話し、旭中の一員としての

活躍を期待すると激励しました。 

〇 ご家庭での検温など、新型コロナ対策へのご協力をお願いします。 

〇 オカメインコを保護したので、保護者の皆様にも連絡して飼い主の方を探し

ていましたが、お陰様で見つかりました。ご協力ありがとうございました。無

事に帰ることができてよかったです。 

14名の先生方をお迎えし、令和3年度がスタート。 

４月８日、体育館で着任式と始業式を行いました。 

着任式では生徒代表から温かい歓迎の言葉がありました。始業 

式では、２、３年生の代表が新年度の抱負などを発表し、私から 

は、「努力は足し算、協力は掛け算」という話をしました。努力は 

足し算のように積み重なっていくもので決して裏切らないこと、 

協力は力を合わせれば掛け算のように何倍にもなるというだけでなく、０を掛けると答えが０ 

になるということを伝えました。つまり、誰か一人が手を抜 

いたり、やる気のない事を言ったりすれば、協力の結果は０ 

になるということです。ぜひ、クラスや部活動などで一人残 

らず全員が協力できるようになってほしいと思います。 

新入生代表挨拶             在校生代表挨拶 
入学式のためにシートをきれいに磨き、テ

ープで固定する在校生 クラス発表の様子 

 

新学習指導要領と GIGA スクールが始まりました！ 

今年度は国の新学習指導要領と GIGA スクール構想がスタートする年 

で、生徒全員に新しい教科書とタブレット型パソコンが配付されました。 

これまで準備は進めてきましたが、実際に始まると新たな課題も見えて 

きます。しかし、この変化を前向きに受け止め、授業や家庭学習などを 

新しいスタイルに変えていきたいと思います。新たな学習内容の研究やタ 

ブレットの効果的な活用方法の研修などをしっかり行い、これまでの教育 

のよさを生かしつつ一歩進んだ教育を実現できるよう頑張ります。今後、 

ご家庭に持ち帰るようにもなりますので、ご協力をお願いします。 


